



NOISY-LE-ROI

16 000 € collectés au profit de la recherche sur le cancer

LES ÉLÈVES du collège Jean-Baptiste-de-la-Quintinye ont de quoi être particulièrement fiers d'eux cette année. Grâce à leur formidable mobilisation pour collecter des fonds à l'occasion du traditionnel cross du collège organisé en octobre, ils ont pu remettre, mardi dernier, un chèque de 16 068,45 euros à l'association "Imagine for Margo" qui participe depuis maintenant quatre ans et demi à la recherche contre le cancer chez l'enfant.

Des jeunes sensibles
«Vous avez réussi à obtenir le meilleur score depuis quinze ans. C'est la première fois que l'on remet un chèque de cette somme à une association», a exprimé, Brigitte Bellengier, la principale de l'établissement, aux élèves présents pour cette remise de chèque. L'argent récolté va permettre de faire bénéficier au moins 4 enfants du programme de recherche mis en place par



Les jeunes du collège de la Quintinye ont fait preuve d'une belle mobilisation cette année.

"Imagine for Margo". «Nos programmes sont ciblés sur l'analyse biologique des tumeurs. On réalise des portails moléculaires afin de repérer les

anomalies pour pouvoir, ensuite, mieux cibler les traitements, explique Patricia Blanc, la présidente de l'association, très émue par la belle mobilisation

des collégiens. C'est touchant de voir des jeunes êtres aussi sensibles, surtout que ce n'est pas évident de récolter des dons.»
Basile Regoli